



▲ソメイヨシノが満開の大村公園



市ホームページでは、市内の行事やイベントをいち早くお届けする「とれたてカメラスポット」を開設しています。ぜひご覧ください。



▲裏見の滝自然花苑のシャクナゲ

4/5

## 花の街おおむらの春到来

▶桜まつり・裏見の滝しゃくなげまつり

大村の春の風物詩「花まつり」が3月25日から始まり、サクラやシャクナゲが次々と美しい花を咲かせました。日本さくら名所百選の地である大村公園では桜まつりが開催され、大村フラワー大使選彰式や太鼓の演奏などが行われました。

また、裏見の滝自然花苑ではしゃくなげ祭りが開幕。白やピンクなど色とりどりのシャクナゲを5月上旬まで楽しむことができます。



3/22

## 大迫力!200人の演奏

▶ブラス・フェスティバル・プレコンサート

市内5つの中学校の吹奏楽部の生徒180人とOMURA室内合奏団の管楽器メンバー14人による吹奏楽のコンサートが市民会館で行われました。このイベントは、9月15日にシーハットおおむら開館10周年記念事業のひとつとして開催されるブラスフェスティバルのプレコンサートとして行われ、本番に向けて昨年からの練習を重ねている成果の中間発表として演奏を披露しました。ステージからあふれるほどの大人数から繰り出される迫力満点の演奏に、客席から大きな拍手が送られていました。



3/30

## しっとり「和」の共演

▶大村のひなまつり「いげばなの集い」

旧暦の桃の節句にあわせ旧楠本正隆屋敷で開催された「大村のひなまつり」期間中の行事として、屋敷内のお座敷で生け花の実演の催しが行われました。庭園を見渡す風情あるお座敷に大村家に伝わる雛人形が展示される中、着物姿の小学生などが見事な生け花を生け、訪れた皆さんはしっとりとした和の美しさに浸っていました。



3/30

## 運動会でふれあい・交流

▶第22回「親子の集い」野岳運動会

松原地区恒例の野岳運動会が、悪天候のため場所を室内に変更し、松原小学校体育館で行われました。この行事は、親子のふれあいや地域間の交流を深めようと毎年開催されており、今年で22回を迎えます。この日は、子どもから大人まで約200人が参加して、ムカデ競争や長なわ跳びなどの競技と一緒に楽しみました。



4/6

## 響き渡る子どもたちの歌声

▶キッズ・ミュージカル

シーハットおおむらのミュージカル劇団「夢桜」による公演がさくらホールで行われました。昨年は「天正遣欧使節ミュージカル 光る海」で活躍した劇団員の皆さん。今回は子どもたちを中心に約1時間の舞台を披露しました。ホールに響き渡る子どもたちの伸びやかな歌声と感動的なストーリーに、満員の観客からは惜しみない拍手が送られていました。